



# Ensemble des explications et informations au public



## Bénévolat en état d'urgence

Le système civil du front intérieur doit faire face à des événements d'état d'urgence, principalement afin d'apporter une aide rapide, dans les cas requérant l'intervention et le traitement de blessés. Pour ce faire, la mairie d'Ashdod a mis en place des bénévoles formés pour apporter de l'aide aux forces municipales et aux événements sur le terrain.

### **Les bénévoles au quotidien aident en cas d'urgence**

Tous les ans, la mairie d'Ashdod met en place un système de bénévoles dans une variété de domaines. Elle forme les bénévoles aux missions d'aides en cas d'urgence. Le recrutement des bénévoles et leur formation, comme la localisation des lieux de bénévolat et leur affectation sont réalisés par le département des ressources communautaire et des bénévoles de la mairie d'Ashdod.

Les bénévoles en cas d'urgence viennent de tout type de population. Ils comptent des professionnels (médecins, enseignants, assistants sociaux, psychologues, ingénieurs et techniciens, chauffeurs, électriciens et plombiers...) Ils comptent également des personnes non professionnelles mais ayant passé une formation adaptée (fonctionnaires possédant un diplôme de premiers secours). Le point commun est le fait qu'ils donnent de leur temps à la communauté et sont prêts à se présenter au poste en cas d'appel de bénévoles.

Les bénévoles en cas d'urgence aident l'administration de quartiers, le département de sécurité municipal, le centre 106, l'unité d'assistance sociale et les personnes âgées, l'ensemble de la population, le système éducatif et une dizaine d'autres organismes en cas d'urgence. Les équipes spéciales formées pour aider les forces de sauvetage et apporter des premiers secours.

### **La contribution des bénévoles à la force communautaire**

Plus le front intérieur est fort et fonctionne au mieux en cas d'urgence, plus la capacité de résistance augmente face à la menace ou aux catastrophes naturelles. Plus le nombre de bénévoles est important, plus le niveau de préparation en cas d'urgence augmente, la capacité de résistance est plus importante et la force communautaire nous aidera tous à mieux faire face aux crises. Une préparation préalable, localisation, formation et l'alliance des bénévoles aux missions d'aide et une bonne gestion du front de bénévoles en cas d'urgence réduisent le nombre de blessés et de dégâts et permet un retour plus rapide et efficace à la vie quotidienne.

### **Comment se porter bénévole et où s'inscrire ?**

Renseignements et enregistrement chez Hana Bar Ion, directrice du département des ressources communautaires et bénévolat : 08-8545811 ou par e-mail : [hanaba@ashdod.muni.il](mailto:hanaba@ashdod.muni.il)